

El concejal Hugo Ramírez presentó una minuta que plantea que la Municipalidad de Asunción cree una escuela de conducción municipal para personas con alguna discapacidad física. El pedido ya fue derivado al Ejecutivo municipal

La escuela debe contar con la evaluación y el entrenamiento necesarios para que las personas con capacidades motoras limitadas reciban la correspondiente licencia de conducir, según la propuesta de Ramírez.

El concejal alega que manejar un automóvil otorgará a las personas con discapacidad motriz más independencia.

En la actualidad, la ciudad de Asunción no cuenta con una escuela ni programas específicos de conducción para personas con discapacidad física.

Señalización en sitios destinados a personas con discapacidad

Por su parte, el concejal Martín Arévalo, solicitó que los lugares de uso exclusivo para discapacitados sean debidamente señalizados. Esto, ante los problemas estructurales que presenta la ciudad para las personas con esta condición.

Específicamente, Arévalo pidió a través de una minuta, la pintura y señalización de estos lugares, tanto estacionamientos como rampas de acceso a las veredas del microcentro.

Igualmente, solicitó destinar personal de la Policía Municipal de Tránsito en todos estos sitios, para promover el respeto a las personas discapacitadas y crear conciencia ciudadana